

Todesanzeige und Danksagung

*Alles hat seine Zeit,
sich begegnen und verstehen,
sich halten und lieben,
sich loslassen und erinnern.*

Im engsten Familienkreis haben wir Abschied genommen von meinem lieben Vater, Bruder, unserem Schwager und Onkel

Franz Hadorn

11. August 1930 – 13. Mai 2018

Unser aufrichtiger Dank gilt seinem Hausarzt Dr. Schott und dem Pflegepersonal des Alters- und Pflegeheims Wattenwil sowie der Spitex oberes Gürbetal.

Wir danken all jenen, die Franz im Leben in Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Traueradresse: Philippe Hadorn, Rue des Coteaux 25, 2016 Cortaillod

Burgistein, im Mai 2018

Philippe Hadorn